



Gebirgsschützen als Staatsgäste-Empfänger

Beitrag

Für den Bund der Bayerischen Gebirgsschützen war es eine Ehre, im Auftrag der Bayerischen Staatskanzlei den Premierminister Li Quiang aus der Staatsrepublik China in München mit empfangen zu dürfen.

Unsere Bilder zeigen ein paar Eindrücke von der Begegnung des Chinesischen Staatsgastes mit Bayerns Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder im Beisein der Bayerischen Gebirgsschützen.

Fotos: Hans Krinner, Bund der Bayerischen Gebirgsschützen





2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

[» hier anmelden](#)

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern



2. China
3. Gebirgsschützen
4. München-Oberbayern
5. Staatskanzlei